





El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con el Alcalde de Bogarra. Conservación y mantenimiento del Río Bogarra.

<u>25.noviembre.2021.-</u> El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario Adjunto de Aguas, Adolfo Mérida, ha mantenido una reunión de trabajo con el Alcalde de Bogarra, Andrés Carreño, en el encuentro han tratado temas de interés del municipio en relación con la Confederación Hidrográfica del Segura.

El alcalde ha mostrado su interés en conocer el estado de las actuaciones previstas por la CHS en los cauces de su término municipal.

El presidente le ha informado que la CHS realiza labores de conservación y mantenimiento en zonas no urbanas ni periurbanas.

El presidente también le ha informado que para poder actuar la CHS sobre las márgenes del río Bogarra, en los tramos urbanos, que son competencia municipal, hay que tramitar el preceptivo convenio entre ambas administraciones.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas administraciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

PLAZA DE FONTES, 1 30001 MURCIA TEL.: 968 358890